

Gutes Tennis in Kropfmühl

Vier Sieger beim 2. Raiffeisen-Cup des TC

Michael Ketter (TC Grubweg) bei den 16-Jährigen, Claudia Bromme (Passau-Neustift) und Korbinian Sicklinger bei den U14 sowie dessen Hauzenberger Clubkamerad Kilian Sicklinger heißen die Sieger des 2. Tennis-Raiffeisen Cup, den der TC Kropfmühl durchführte. Die Jugendlichen zeigten in spannenden Spielen hervorragende Leistungen. Die drei Erstplatzierten jeder Altersklasse erhielten einen Pokal. Die Turnierleitung lag in den bewährten Händen des Sportleiters beim TC Kropfmühl, Erwin Kasberger. Ergebnisse:

U10: 1. Kilian Sicklinger (TV Hauzenberg), 2. Andreas Deiner (DJK Eintracht Oberkümmering), 3. Katherina Selmatova (TC Kropfmühl).

U14 Knaben: 1. Korbinian Sicklin-



Sieger und Platzierte mit Turnierleiter Erwin Kasberger. – Foto: TCK

ger (TV Hauzenberg), 2. Johannes Knon (DJK Salzweg), 3. Maximilian Seewald (TC Thyrnau-Kellberg). – **U14 Mädchen:** 1. Claudia Bromme (TC Passau-Neustift), 2. Stefanie Wagner (TC Passau-Neustift), 3. Sophie Preugschas (TC Thyrnau-Kellberg).

U16: 1. Michael Ketter (DJK-TC Passau-Grubweg), 2. Joshua Meißauer (TC Kropfmühl), 3. Tina Breitenfellner (TC Kropfmühl) und Daniel Sexlinger (DJK Eintracht Oberkümmering). – red